



- 1844** L'Apostolat de la Prière (AP) est fondé par le P. François-Xavier Gautrelet, S.J., avec les scolastiques jésuites, à Vals-près-le-Puy, France.
- 1849** Pie IX approuve les premiers statuts de l'association diocésaine : "Apostolicas Ad augendum".
- 1861** "Le Messager du Cœur de Jésus" est lancé par le P. Henri Ramière, S.J., à Toulouse, France. La revue atteint rapidement un réseau de plus de 13 millions de membres.
- 1866** Premiers statuts internationaux. L'AP est défini comme une organisation au service du Pape.
- 1879** Léon XIII propose une intention mensuelle pour les membres, à prier lors de l'offrande du matin.
- 1896** Le Père Général de la Compagnie de Jésus est nommé Directeur Général de l'AP.
- 1928** Pie XI suggère une intention missionnaire comme deuxième intention de prière, alternant intentions générales et missionnaires.
- 1914** Pie X demande aux enfants et aux jeunes de recevoir la communion quotidienne et de prier pour la paix au Congrès Eucharistique de Lourdes.
- 1915** Suite à l'appel du Pape, la Croisade Eucharistique (actuel Mouvement Eucharistique des Jeunes - MEJ) voit le jour.
- 1951** Les Statuts sont mis à jour.
- 1961** Confirmation des Statuts : "Ses membres, parmi les nombreux exercices de piété et de charité auxquels ils sont habitués, prient avant tout pour l'Église universelle et spécialement pour le Pontife Romain".
- 1968** Les Statuts sont mis à jour à la lumière de Vatican II et resteront en vigueur jusqu'en 2018.



- 1972** Le P. Pedro Arrupe, S.J., Supérieur Général, consacre la Compagnie de Jésus au Cœur du Christ le 9 juin 1972.
- 2009** Le P. Claudio Barriga, S.J., délégué du P. Adolfo Nicolás, S.J., initie le processus de re-création de l'AP.
- 2014** Le P. Frédéric Fornos, S.J., succède au P. Barriga, S.J..
- 2014** Le Pape François approuve la re-création - "Un chemin avec Jésus en disponibilité apostolique". Le document stipule que l'AP est le Réseau Mondial de Prière du Pape. Les intentions de prière du Pape sont présentées comme des défis pour l'humanité et la mission de l'Église, et l'offrande des prières comme un moyen de se rendre disponible pour la mission.
- 2015** Les intentions de prière du Pape (générales et missionnaires) sont renommées intentions universelles et intentions pour l'évangélisation. Logo mondial pour le RMPP.
- 2015** Centenaire du Mouvement Eucharistique des Jeunes. 1400 jeunes de 39 pays rencontrent le Pape François à Rome.
- 2016** Les projets "La Vidéo du Pape" et Click To Pray (le profil officiel de prière du Pape) sont lancés pour accompagner les intentions de prière pendant le Jubilé de la Miséricorde.
- 2016** Le P. Frederic Fornos, S.J., proposé par le Supérieur Général de la Compagnie de Jésus, est nommé par le Pape François Directeur International du RMPP le 7 juillet. De nouveaux Statuts, suite à la re-création, sont nécessaires pour définir les liens entre le service ecclésial, le Saint-Siège et la Compagnie de Jésus.



- 2017** Durant l'Angélus du 8 janvier, François appelle à la participation au Réseau Mondial de Prière du Pape (Apostolat de la Prière). Avec la re-création de ce service ecclésial, le Pape François revient à ne proposer qu'une seule intention par mois, afin d'offrir une orientation mensuelle plus claire pour la vie et la mission. Les intentions de prière universelles et missionnaires sont alternées tout au long de l'année.
- 2018** Février. Publication du premier Manuel International du Mouvement Eucharistique des Jeunes.
- 2018** Le 27 mars, le Pape François approuve les nouveaux Statuts (qui incluent le MEJ) et établit le Réseau Mondial de Prière du Pape comme Oeuvre Pontificale. Ceci afin de souligner le caractère universel de cette mission et de mobiliser les catholiques par la prière et l'action, face aux défis confrontant l'humanité et la mission de l'Église (les intentions mensuelles de prière du Pape).
- 2018** Novembre. Création du nouveau site web officiel avec le domaine [.VA] www.popesprayer.va. "La Vidéo du Pape" apparaît pour la première fois sur les profils personnels du Pape François : Pontifex (Twitter) et Franciscus (Instagram).
- 2019** Janvier. Le Pape François ouvre son profil de prière sur Click To Pray, qui devient son troisième réseau social et la plateforme de prière officielle du Pape. Pour la première fois, Click To Pray est la plateforme de prière officielle pour les Journées Mondiales de la Jeunesse.
- 2019** Le 18 février, la Secrétairerie d'Etat du Vatican approuve le logo officiel du RMPP qui affiche les clés de Saint-Pierre.



- 2019** 28-29 juin. Célébration du 175e anniversaire et des 10 ans du processus de re-création de l'Apostolat de la Prière. Une Rencontre Internationale est organisée à Rome, comprenant : l'audience avec le Pape François, avec environ 13 000 personnes (presque 6 000 provenant de 32 pays dans la Salle Paul VI et 7 500 via Facebook Live) ; la Messe à Saint-Jean de Latran avec le P. Arturo Sosa S.J., Supérieur Général de la Compagnie de Jésus ; la rencontre mondiale des directeurs et coordinateurs ; la rencontre du MEJ.
- 2019** Le Réseau Mondial de Prière du Pape participe au lancement du Mois Missionnaire Extraordinaire, avec les Œuvres Pontificales Missionnaires. Le Click To Pray eRosary est lancé, un projet d'évangélisation pour les jeunes connectés au monde numérique et technologique, en partenariat avec le Dicastère pour la Communication, les Œuvres Pontificales Missionnaires et le bureau des jeunes du Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie.
- 2020** Mai. Lancement de la plateforme de formation "Le Chemin du Cœur" (86 vidéos, 86 audios, 350 infographies, 11 livres numériques), fondement de notre mission de compassion pour le monde et actualisation de la dévotion au Cœur du Christ.
- 2020** 17 novembre. Avec de nouveaux Statuts, le Pape François établit le Réseau Mondial de Prière du Pape comme Fondation Pontificale, confiée à la Compagnie de Jésus, en tant que personne juridique canonique et vaticane.
- 2021** Janvier. Le site web du Réseau Mondial de Prière du Pape est inséré dans la page d'accueil du Vatican : www.vatican.va.



- 2021** 19 octobre. Lancement, dans la Salle de Presse du Saint-Siège, de la nouvelle plateforme de prière du Pape, Click To Pray 2.0, au service d'une Église synodale. Le site web de prière pour le Synode est également lancé, en collaboration avec le Secrétariat Général du Synode des Évêques et l'Union Internationale des Supérieures Générales (UISG).
- 2022** Le Supérieur Général de la Compagnie de Jésus, le P. Arturo Sosa S.J., annonce, avec la clôture de l'Année Ignatienne à Loyola le 31 juillet, le renouvellement de la Consécration de la Compagnie au Sacré-Cœur de Jésus.
- 2023** 27 décembre. Le Jubilé du Sacré-Cœur de Jésus commence, coïncidant avec la commémoration du 350e anniversaire des apparitions du Cœur de Jésus à Sainte Marguerite-Marie Alacoque à Paray-le-Monial. Le Jubilé dure un an et demi, du 27 décembre 2023, anniversaire de la première apparition majeure, au 27 juin 2025, date de la Solennité du Sacré-Cœur. À l'ouverture du Jubilé du Sacré-Cœur de Jésus, le Sanctuaire de Paray-le-Monial rejoint le Réseau Mondial de Prière du Pape.
- 2024** 26 janvier. Le Pape François reçoit en audience les membres de l'équipe internationale, la Fondation Vaticane Réseau Mondial de Prière du Pape et la Fondation "Pro Rete Mondiale di Preghiera del Papa".
- 2024** 1er juillet. Le Pape François approuve les Statuts définitifs du Réseau Mondial de Prière du Pape après un processus qui a duré 7 ans.



2024 1er septembre. Bettina Raed est nommée Directrice Internationale Adjointe du Réseau Mondial de Prière du Pape par le Cardinal Pietro Parolin, Secrétaire d'État du Vatican, sur proposition du Supérieur Général de la Compagnie de Jésus, le P. Arturo Sosa S.J..

2024 31 décembre. Le P. Frédéric Fornos S.J., après 11 ans, conclut sa mission au service du renouveau de l'Apostolat de la Prière en tant que Réseau Mondial de Prière du Pape. Son mandat de Directeur International du Réseau Mondial de Prière du Pape a duré de 2016 à 2024. De 2014 à 2016, il a servi comme délégué du Directeur Général de l'Apostolat de la Prière, qui était le Supérieur Général de la Compagnie de Jésus, le P. Adolfo Nicolás S.J..

2025 1er janvier. Le P. Cristóbal Fones S.J. prend ses fonctions de directeur international du Réseau Mondial de Prière du Pape, nommé par le Saint-Père, sur proposition du Supérieur Général de la Compagnie de Jésus, le P. Arturo Sosa S.J..